

ANFAHRT



ANREISE MIT ÖFFENTLICHEN VERKEHRSMITTELN

Vom Hauptbahnhof mit der RE1 Richtung Brandenburg bis zur Haltestelle Wannsee. Dann umsteigen in den Bus 620 Richtung S Teltow Stadt und bis zur Haltestelle Teltow, Rammrath-Brücke fahren. Von dort aus sind es dann 3 Minuten zu Fuß. Nach ca. 200 m Richtung Kanal (nordwestlich) befindet sich das GINN Hotel Berlin-Potsdam auf der rechten Seite.

Vom Flughafen mit der S45 Richtung S Südkreuz Bhf bis zur Haltestelle Bahnhof Tempelhof. Dann umsteigen in den Bus 184 und bis zur Haltestelle Teltow, Neißestraße fahren. Von dort aus sind es dann 8 Minuten zu Fuß. Nach ca. 70 m links auf die Oderstraße abbiegen und nach ca. 200 m rechts auf die Warthestraße abbiegen. Dann befindet sich nach ca. 350 m das GINN Hotel Berlin-Potsdam auf der rechten Seite.

ANREISE MIT DEM AUTO

Von Westen über A2 bis Dreieck Werder, auf A10 Richtung Potsdam wechseln. Bis zum Dreieck Nuthetal folgen. Auf A115 Richtung Berlin wechseln. Kleinmachnow | Dreilinden | Europarc Richtung Kleinmachnow abfahren. Am Ausfahrtsende rechts auf „Stolper Weg“ abbiegen. Der nach links abbiegenden Vorfahrtstraße in „Hohe Kiefer“ folgen. An der dritten Straßeneinmündung (Richtung Rathausmarkt) rechts in „Förster-Funke-Allee“ abbiegen. Am Ende der Allee links in „Zehlendorfer Damm“ abbiegen. Kurz vor der nächsten Kreuzung über Rechtsabbiegespur in „Thomas-Müntzer-Damm“ einbiegen. Das GINN Hotel Berlin-Potsdam liegt nach 200 m auf der linken Seite.

Von Osten über A12 bis Dreieck Spreeau, auf A10 Richtung Potsdam wechseln. Bis zum Dreieck Nuthetal folgen. Auf A115 Richtung Berlin wechseln. Kleinmachnow | Dreilinden | Europarc Richtung Kleinmachnow abfahren. Am Ausfahrtsende rechts auf „Stolper Weg“ abbiegen. Der nach links abbiegenden Vorfahrtstraße in „Hohe Kiefer“ folgen. An der dritten Straßeneinmündung (Richtung Rathausmarkt) rechts in „Förster-Funke-Allee“ abbiegen. Am Ende der Allee links in „Zehlendorfer Damm“ abbiegen.

Kurz vor der nächsten Kreuzung über Rechtsabbiegespur in „Thomas-Müntzer-Damm“ einbiegen. Das GINN Hotel Berlin-Potsdam liegt nach 200 m auf der linken Seite.

Von Süden über A9 bis Dreieck Potsdam, auf A10 Richtung Frankfurt-Oder wechseln. Bis zum Dreieck Nuthetal folgen. Auf A115 Richtung Berlin wechseln. Kleinmachnow | Dreilinden | Europarc Richtung Kleinmachnow abfahren. Am Ausfahrtsende rechts auf „Stolper Weg“ abbiegen. Der nach links abbiegenden Vorfahrtstraße in „Hohe Kiefer“ folgen. An der dritten Straßeneinmündung (Richtung Rathausmarkt) rechts in „Förster-Funke-Allee“ abbiegen. Am Ende der Allee links in „Zehlendorfer Damm“ abbiegen. Kurz vor der nächsten Kreuzung über Rechtsabbiegespur in „Thomas-Müntzer-Damm“ einbiegen. Das GINN Hotel Berlin-Potsdam liegt nach 200 m auf der linken Seite.

Von Norden über A24 bis Dreieck Oranienburg, auf A111 (ab Dreieck Charlottenburg Übergang auf Stadtautobahn A100) bis zum Dreieck Funkturm folgen. Auf A115 Richtung Magdeburg | Leipzig fahren. Kleinmachnow | Dreilinden | Europarc Richtung Kleinmachnow abfahren. Am Ausfahrtsende rechts auf „Stolper Weg“ abbiegen. Der nach links abbiegenden Vorfahrtstraße in „Hohe Kiefer“ folgen. An der dritten Straßeneinmündung (Richtung Rathausmarkt) rechts in „Förster-Funke-Allee“ abbiegen. Am Ende der Allee links in „Zehlendorfer Damm“ abbiegen. Kurz vor der nächsten Kreuzung über Rechtsabbiegespur in „Thomas-Müntzer-Damm“ einbiegen. Das GINN Hotel Berlin-Potsdam liegt nach 200 m auf der linken Seite.

GINN HOTEL BERLIN-POTSDAM
Warthestraße 20 | 14513 Teltow

ENTFERNUNG: HBF - HOTEL | 26 KM
ENTFERNUNG: FLUGHAFEN - HOTEL | 25 KM

YOUR JOURNEY



ARRIVAL BY PUBLIC TRANSPORT

From the Main Station take the RE1 train toward Brandenburg and get off at Wannsee. Then transfer to Bus 620 toward S Teltow Stadt and exit at Teltow, Rammrath-Brücke. From there it's just a 3-minute walk—head northwest toward the canal and you'll find the GINN Hotel on your right.

From the Airport hop on the S45 train toward S Südkreuz Bhf and disembark at Bahnhof Tempelhof. Switch to Bus 184 and ride to Teltow, Neißestraße. From here it's an 8-minute walk—walk 70 meters and turn left onto Oderstraße, then right onto Warthestraße after 200 meters. Continue for 350 meters and the GINN Hotel will be on your right.

ARRIVING BY CAR

From the West via the A2 to the Werder junction, change to the A10 towards Potsdam. Follow until the Nuthethal junction. Change to A115 direction Berlin. Exit at Kleinmachnow | Dreilinden | Europarc in the direction of Kleinmachnow. At the end of the exit ramp turn right onto "Stolper Weg". Follow the priority road turning left into "Hohe Kiefer". At the third junction (towards Rathausmarkt) turn right into "Förster-Funke-Allee". At the end of the avenue, turn left into "Zehlendorfer Damm". Shortly before the next intersection turn right into "Thomas-Müntzer-Damm". The GINN Hotel Berlin-Potsdam is 200 meters down the road on the left-hand side.

From the East take the A12 to Spreeau Triangle, then merge onto A10 toward Potsdam. Follow to Nuthethal Triangle. Then take A115 toward Berlin. Exit at Kleinmachnow | Dreilinden | Europarc in the direction of Kleinmachnow. At the end of the exit ramp, turn right onto "Stolper Weg". Follow the priority road turning left into "Hohe Kiefer". At the third junction (towards Rathausmarkt) turn right into "Förster-Funke-Allee". At the end of the avenue turn left into "Zehlendorfer Damm". Shortly before the next intersection turn right into "Thomas-Müntzer-Damm".

The GINN Hotel Berlin-Potsdam is 200 meters down the road on the left-hand side.

From the South via the A9 to the Potsdam junction, change to the A10 towards Frankfurt-Oder. Follow until the Nuthethal junction. Change to A115 direction Berlin. Exit at Kleinmachnow | Dreilinden | Europarc in the direction of Kleinmachnow. At the end of the exit ramp turn right onto "Stolper Weg". Follow the priority road turning left into "Hohe Kiefer". At the third junction (towards Rathausmarkt) turn right into "Förster-Funke-Allee". At the end of the avenue turn left into "Zehlendorfer Damm". Shortly before the next intersection, turn right into "Thomas-Müntzer-Damm". The GINN Hotel Berlin-Potsdam is 200 meters down the road on the left-hand side.

From the North take the A24 to the Oranienburg interchange, follow the A111 (from the Charlottenburg interchange, change to the A100 city highway) to the Funkturm interchange. Take the A115 in the direction of Magdeburg | Leipzig. Exit at Kleinmachnow | Dreilinden | Europarc in the direction of Kleinmachnow. At the end of the exit ramp, turn right onto "Stolper Weg". Follow the priority road turning left into "Hohe Kiefer". At the third junction (towards Rathausmarkt) turn right into "Förster-Funke-Allee". At the end of the avenue turn left into "Zehlendorfer Damm". Shortly before the next intersection, turn right into "Thomas-Müntzer-Damm". The GINN Hotel Berlin-Potsdam is 200 meters down the road on the left-hand side.

GINN HOTEL BERLIN-POTSDAM
Warthestraße 20
14513 Berlin | Teltow

DISTANCE: MAIN STATION - HOTEL | 26 KM
DISTANCE: AIRPORT - HOTEL | 25 KM